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Jolcsi - Sie trat im Januar 2024 als
eine der Ersten ihr neues Leben

in Deutschland an :)  



Hallo liebe Adoptant:innen, Freund:innen und 
Unterstützer:innen von Canifair e.V.,

mit der neuen Ausgabe unseres Newsletters blicken wir einerseits 
zurück auf das Jahr 2023 und berichten euch von unserem 
alljährlichen Sommerfest am neuen Standort, außerdem stellt sich 
der neue Vorstand mit herzlichen Grüßen an euch vor und wir 
berichten von dem Abschluss eine Großprojektes sowie der 
aktuellen Lage im Tierheim in Miskolc.

Andererseits schauen wir mit euch schon einmal in die Planung für 
2024 mit unserem praktischen Jahreskalender, dem ihr alle 
wichtigen Termine auf einen Blick entnehmen könnt und natürlich 
gilt eine Seite wieder unseren tierischen Notfällen und 
Langzeitbewohnern, die dringend ein Zuhause suchen.

Da es bei uns in der letzten Zeit einige Veränderungen gegeben 
hat, haben wir beschlossen unseren Newsletter erst einmal nur 
noch jährlich herauszugeben. Dank unserer alten und neuen 
Kanäle, wie beispielsweise dem 2023 neu gestarteten WhatsApp-
Kanal, bleibt ihr aber immer up to date. Wie genau ihr diesen oder 
andere Kanäle abonnieren könnt, erfahrt ihr auf den nächsten 
Seiten.
 

Wir wünschen euch viel Freude beim Lesen!
 

Euer Canifair-Team 



Das Canifair-Sommerfest: Neu in Gelsenkirchen

Im letzten Jahr fand im Herbst unser 15. alljährliches 
Hundetreffen statt. Da die Pfotenakademie Ruhrgebiet ihre 

Pforten in Deutschland leider für immer geschlossen hat, sah es im 
Vorhinein für unser Fest gar nicht so gut aus und wir waren lange auf 

der Suche nach einer neuen Location. Danke für eure vielen Tipps und 
Ideen an dieser Stelle! Am 01.10.2023 war es dann soweit und wir konnten 

euch im Regattaclub in Gelsenkirchen bei strahlender Sonne begrüßen. 

Bei Currywurst, Pommes, Kuchen und Antipasti (alles vegetarisch bzw. vegan) 
trafen wir unsere süßen Hundeschnauzen und altbekannten Gesichter sowie auch 

neu dazugekommene Adoptant:innen wieder. 
Besonders schön war, dass wir in diesem Jahr auch wieder Teile des ungarischen 
Teams begrüßen konnten. Sie konnten ihre teilweise monate- oder sogar jahrelang 
betreuten Schützlinge wieder in die Arme schließen und ihre neuen Familien 
persönlich kennenlernen. 
 
Besondere Highlights, neben den ganzen wunderbaren (felligen) Besucher:innen, 
waren unsere Info- und Verkaufsstände, ein Fotograf vor Ort, der von euren 
Hunden professionelle Aufnahmen gemacht hat und natürlich die allseits beliebte 
Tombola.
Wir können uns gar nicht genug bei den Sponsor:innen bedanken, die uns auch in 
diesem Jahr wieder unterstützt haben, sodass wir unsere Tombola für euch 
ausrichten konnten.
 
Das Sommerfest war wie immer ein ganz besonderer Tag, aus dem wir viel Energie 
für unsere Arbeit ziehen konnten. 

Wir freuen uns schon auf das nächste Hundetreffen 2024 mit euch!

 

 Traponews 

Das ungarische Team auf dem Weg zum Fest.



Der neue Vorstand stellt sich vor!

Neues Jahr - neue Gesichter? Viel mehr, bekannte Gesichter im 
neuen Amt. Mit Beginn des Jahres 2024 haben sich unsere geschätzten 
Vorsitzenden Petra Schubert und Sandra Ninka aus dem Vorstand 
verabschiedet, um anderen Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, ihr 
Vermächtnis weiterzuführen. Auch unsere Kassiererin Birgit Behr gab ihr Amt 
nach langjähriger Tätigkeit frei.

Ihr drei habt als Gründungsmitglieder Canifair aufgebaut und geprägt, dank euch 
hat sich gerade in Miskolc so vieles zum Guten verändert. Wir möchten uns an 
dieser Stelle ganz herzlich für eure langjährige Arbeit bedanken und freuen uns 
sehr, dass ihr uns erhalten bleibt. Petra steht dem neuen Vorstand als Beisitzerin 
zur Seite, dafür sind wir besonders dankbar. 

Der neue Vorstand besteht derzeit aus 
1. Sonia Reisner, die das Amt neben ihrer Vermittlungstätigkeit bereits seit 

Jahren inne hat und auch weiterhin die Zukunft von Canifair gestalten will,
2. Jannis Erdmann, der derzeit die Fahrtenplanung, Spendenverwaltung und 

Kooperation mit Tractive organisiert,
3. Sandra Olbricht, die neben ihrem Job als Vermittlerin und der Akquise von 

Spenden auch noch unsere Tombolafee ist und 
4. Fritzi Erdmann, die für allerlei Texte und die Spendenverwaltung zuständig ist. 

Fritzi wird allerdings mit der offiziellen Änderung der Satzung ausscheiden, da wir uns gemeinsam bei 
der JHV dazu entschieden haben, zukünftig nur drei Vorsitzende den Verein vertreten lassen zu wollen.  

Alle neuen Vorsitzenden sind bereits seit einigen Jahren für den Verein aktiv und 
besuchen regelmäßig unsere Partnertierheim in Ungarn. Mit einer Gesamtzahl von 
13 Hunden aus Miskolc tragen sie selbst auch zu den guten Adoptionszahlen bei. 

Insgesamt freuen wir uns auch über regen Zuwachs in der Vermittlung und 
Organisation, sodass wir zuversichtlich sind, den neuen Zeiten gemeinsam 

gewachsen zu sein. 

 

 Aktuelles aus  
 dem Team

Wir bedanken uns für euer entgegengebrachtes 
Vertrauen und werden alles dafür geben, dass 
Canifair e.V. weiterhin für engagierten 
Auslandstierschutz auf hohem Niveau steht. 
Gemeinsam mit euch freuen wir uns auf neue 
Aufgaben und Veränderungen und sind 
dankbar, euch an unserer Seite zu wissen. 

                                                 Euer VorstandEuer neuer Vorstand: Fritzi, Sandra, Jannis und Sonia



Neue Zwingerreihen in Miskolc - Ein Großprojekt 
   ist fertig 

Wie ihr ja wisst, unterstützen wir mit unserer Arbeit und euren 
Spenden unser Partnertierheim direkt vor Ort in Miskolc. Wir wollen 

damit dazu beitragen, dass die Situation in Ungarn sich verbessert 
und die vielen Hunde, die täglich im Tierheim landen sowohl gut 

medizinisch als auch artgerecht betreut werden können. In der 
Vergangenheit haben wir dank euch beispielsweise beim Ausbau der 

Quarantäne- und Krankenstation schon viel bewirken können. 
Nun ist das nächste Großprojekt fertig, der Bau einer neuen Zwingerreihe. Ein 

Teil der Zwingeranlage war deutlich in die Jahre gekommen und eigentlich nicht 
mehr wirklich nutzbar. Da aber die Zahl der unterzubringenden Hunde stetig steigt, 
bestand hier dringender Handlungsbedarf. 
Durch eure Spenden konnten wir 5000 Euro für den Bau einer neuen Zwingerreihe 
zur Verfügung stellen, die nun besonders den wenig sozialisierten Hunden zugute 
kommt. Der neue Teil der Anlage ist dort gebaut worden, wo viele Menschen und 
Hunde vorbeigehen, sodass die dort untergebrachten Lakritznasen lernen, sich an 
alles zu gewöhnen und ankommen können. 
Die alte Zwingerreihe wird nun zu einem Strohlager umgebaut und auf uns warten 
neue Projekte!

Danke für eure Unterstützung, ohne die wir dergleichen nicht möglich machen 
könnten!

Sonia und Niyna besprechen 
im Januar vor Ort die 
Baumaßnahmen. 

  Neues aus dem 
  Tierheim 



Volle Auslastung und gestiegene Kosten                       

Derzeit sieht sieht sich unsere Partnertierheim ganz ähnlichen 
Herausforderungen und Problemen wie die Tierheime in Deutschland 
ausgesetzt. 
Einerseits werden zunehmend mehr Hunde abgeben oder ausgesetzt und 
andererseits gehen die Adoptionszahlen massiv zurück. Das bedeutet, dass das 
Tierheim derzeit voll ausgelastet ist und kaum ein Hund ein neues Zuhause findet. 
Leider kommen auch immer mehr massive medizinische Notfälle zum Miskolcer 
Team. Zudem steigen weiter deutlich die Kosten für die medizinische Versorgung 
und die generellen Betriebskosten. 

Damit ihr euch das besser vorstellen könnt, hier ein Beispiel: Anfang des neuen 
Jahres sind die Laborkosten für die Blutuntersuchungen unserer ausreisenden 
Hunde um 15% auf 56.000 Forint (144,29 Euro) angestiegen. 

Derzeit überlegen wir noch, wie wir mit der Situation verfahren und das 
Tierheimteam unterstützen können, denn auch in Deutschland haben wir mit 
zunehmenden Kosten, beispielsweise durch die neue Tierärzteverordnung, oder 
rücklaufende Adoptionszahlen zu kämpfen. 

     Natürlich fallen auch weiterhin
alltägliche OPs wie die Kastration 

von Hündinnen wie Bubi an.

 

Knochenbrüche, Verwachsungen und 
Verletzungen wie bei Krinolin kommen immer 
häufiger bei den Neuzugängen in Ungarn vor. 
Oft sind dann aufwendige Operationen und 
eine intensive Nachsorge nötig. 
Für Krinolins OPs habt ihr uns im letzten Jahr 
sehr zur Seite gestanden. Er bedankt sich 
herzlich bei allen Spender:innen und hat 
sogar im neuen Jahr seine Pflegeeltern von 
sich überzeugen können! 

  Neues aus dem 
  Tierheim 



Langzeitbewohner / Notfälle
Dieser Platz ist reserviert für Hunde, die ihr großes Glück noch nicht gefunden 
haben! Wir stellen euch langjährige Tierheimbewohner und akute Notfälle vor, 
die noch auf ihr Zuhause warten. 

Name: Hernad 
geb.: ca. 01/2017
Schulterhöhe: ca. 50 cm

Meine Vermittlerin: 
Sandra Olbricht
0178-6961806
s.olbricht@canifair.de

Das bin ich:
Der hübsche Hernad lebt nun seit 3 Jahren im 
Tierheim und wartet sehnlich darauf entdeckt zu 
werden. Er freut sich bei jedem unserer Besuche 
sehr über Zuneigung und will schmusen.
Gerne würde der tolle Rüde den Stress
des Tierheims hinter sich lassen und 
sein Leben genießen. Er ist 
souverän und verträglich 
mit Hündinnen. Rüden 
sollten in seinem 
neuen Zuhause
nicht leben.

                                                            Das bin ich:
Seit dem 18.10.2020

lebt der süße Tigris schon  
auf einer Pflegestelle in 

Mönchengladbach. Dabei ist er
ein liebevoller, verschmuster und

verspielter Hund. Mit den Hündinnen
auf der Pflegestelle kommt er gut zurecht,
aber mit dem dort lebenden Rüden will es  

einfach nicht klappen. Tigris sucht dringend sein 
ganz eigenes Zuhause mit Familie. Auch eine 

regelmäßige Urlaubsbetreuung wäre schon prima!             

Name: Tigris
geb.: ca. 12/2013
Schulterhöhe: ca. 55 cm

Meine Vermittlerin: 
Sonia Reisner
0157-77004890 (WhatsApp/Mailbox)
s.reisner@canifair.de
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Frühling Sommer

Herbst Winter

Wir freuen uns auf ein tolles neues Jahr 2024 mit unbekannten 
Herausforderungen, vielen wundervollen Hunden und glücklichen 
Adoptant:innen.

2024

- Januarfahrt

- Märzfahrt

- Maifahrt

- Julifahrt  

- A u g u s t / S e p t e m b e r 
Hundetreffen


- JHV


- Oktoberfahrt

- Nikolausspezial für die 
TH-Mitarbeiter:innen


- Dezemberfahrt

Ihr wollt immer up to date sein?  
Dann folgt doch unserem WhatsApp-Kanal (Cani F.A.I.R. e.V.) oder tretet 
unserer WhatsApp-Gruppe bei (Canifair News - https://chat.whatsapp.com/
GoGdUeqpl1c6y4mhoA9Uj8) und erfahrt brandaktuell alles, was gerade bei 
Canifair los ist.


